

OPINI PUBLIK

Terima Peserta Didik SIP Untuk Latihan di Polresta Mataram, Kapolresta Mataram Tekankan Pentingnya Belajar

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jul 22, 2024 - 14:16



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., tekankan pentingnya belajar dan berlatih serta tingkatkan Ketaqwaan Kepada Tuhan YME sebagai pendorong pelaksanaan tugas di kepolisian.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram saat memimpin pelaksanaan Penerimaan peserta didik SIP Angkatan Ke-53 T.A 2024 dalam rangka kegiatan Latnis (Latihan Fungsi Teknis) dan Latja (Latihan Kerja) di Polresta Mataram bertempat di Gedung Graha Wira Pratama Polresta Mataram. Senin, (22/07/2024)

Dalam sambutan pembukaannya, Kapolresta Mataram menyebutkan bahwa kegiatan Latihan Kerja dan Latihan Teknis ini merupakan wujud kegiatan menjelang tahap akhir pendidikan guna memberikan gambaran kepada peserta didik sejauh mana aktualisasi antara Teori dan Materi yang diperoleh selama di Lembaga Pendidikan.

Ia sangat berharap bahwa kegiatan ini juga dapat memberikan feedback saran dan masukan yang penting dalam pengembangan program-program operasional dan pembinaan di Kepolisian khususnya Polresta Mataram yang merupakan etalase dari Polda NTB.

Pria dengan Melati tiga dipundak ini juga menekankan agar siswa selalu meningkatkan iman dan takwa kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa dalam setiap pelaksanaan tugas sehingga selalu diberikan kelancaran dan kemudahan.

Sebagai anggota Polri, tentu selalu diharapkan untuk hadir, berbuat, dan bermanfaat di tengah masyarakat, makan dengan kerja cerdas, kerja ikhlas, kerja keras dan kerja tuntas, serta tetap fokus dalam menggapai tujuan dengan tetap belajar dan berlatih dan jangan pernah merasa puas dengan pencapaian, diharapkan mampu memberikan layanan terbaik dan maksimal untuk masyarakat.

" Implementasikan dan aplikasikan ilmu yang diperoleh di lembaga pendidikan serta kembangkan dalam bentuk program untuk mewujudkan Harkamtibmas. Kepada mentor dan pendamping agar selalu dapat mengarahkan, membimbing serta memberikan contoh kepada peserta didik serta selalu mengikuti rencana serta kalender kegiatan yang telah ditetapkan ", pesan orang nomor satu di Kepolisian Kota Mataram ini.

Dimanapun tempat ditugaskan / bekerja nantinya, agar ciptakan lingkungan kerja yang inovatif, saling menghargai dan hadirkan rasa nyaman sehingga dapat meningkatkan produktivitas dalam melaksanakan tugas.

"Ini yang harus diingat bahwa, kita ada karena masyarakat membutuhkan pelayanan, jadi jangan sekalipun melakukan tindakan-tindakan yang dapat menyakiti hati rakyat ", pungkasnya. (Adb)